
Chèr-es Faugatien-nes,

En ce 2 décembre, date où ce texte nous est demandé, une nouvelle année se profile. Prenons un
moment pour regarder ensemble le chemin parcouru et imaginer celui qui nous attend.

2024 a été une année de mouvement et d’évolution pour notre commune. Nous sommes heureux de
constater que des projets que nous avons portés voulus, voient enfin le jour : un espace de co-
working (envisagé sur la nouvelle zone économique), la maison de santé, ou encore l’installation
d’une ferme photovoltaïque dans le Parc de stockage. Ces réalisations montrent la pertinence de nos
propositions.

Cependant, le fonctionnement actuel du conseil municipal, sans véritable échange, nous semble
dommageable pour notre commune. Nous croyons profondément que chacun, élu ou citoyen, a un
rôle à jouer dans la gestion de notre ville. Vos idées, vos préoccupations méritent d’être entendues
pour bâtir un Fauga qui nous ressemble à tous.

C’est pourquoi nous vous invitons à rejoindre la conversation. Venez découvrir nos actions, nos
propositions, et surtout, partagez vos avis. Notre site https://unelanpourlefauga.fr est à votre
disposition, tout comme nos rencontres au café La Source, chaque samedi de 11h à 12h. Ces
moments d’échanges sont pour nous essentiels.

Pour 2025, nous formons un vœu : celui de renforcer les liens qui nous unissent et de bâtir,
ensemble, un Fauga encore plus dynamique, solidaire et accueillant. Nous souhaitons à chacune et
chacun une année riche de santé, de sérénité et de belles réussites personnelles ou collectives.

Cherchons à faire briller notre commune en y apportant, chacun et ensemble, notre petite
étincelle.

Avec enthousiasme et engagement,
Un Élan pour le Fauga


